

# Conférence avec la célèbre designer Matali Crasset



Matali Crasset est designer industriel de formation.

Matali Crasset sera accueillie ce mercredi 5 décembre au Concept, l'école d'art du Calaisis, à l'occasion de l'événement "Saule et les Hoopies" qui se déroule actuellement au château d'Hardelot. Matali Crasset collabore avec des univers éclectiques, de l'artisanat à la musique électronique, de l'industrie textile au commerce équitable.

## LE REFUS DE LA FORME

Ses réalisations l'ont ainsi amenée sur des terrains qu'elle ne soupçonnait pas, de la scénographie au mobilier, du graphisme à l'archi-

tecture intérieure. Son travail, qui s'est imposé à partir des années 90 comme le refus de la forme pure, se conçoit comme une recherche en mouvement, faite d'hypothèses plus que de principes.

Ce mercredi se déroulera un atelier-discussion sur le design, la fluidité et la mobilité à l'école d'art du Calaisis en compagnie des étudiants de la classe préparatoire ainsi que des étudiants de l'ESAD de Valenciennes.

Ce même jour aura lieu une conférence ouverte à tous, de 17h à 18h à l'école municipale d'arts de Boulogne sur Mer. ■